
2019 年 3 月度役員会議事録 

 

日時：2019年 3 月 20 日 10:35～12:30 

場所：サービスセンター会議室 

出席：丸山、花上、藤田、安永、吉原、山上（自主防災会） 

欠席：小西 

 

１．総会資料の確認 

 

・活動報告、自主防災会の中の「総額 869,832 円」の部分は不要。 

・推薦委員、民生・児童委員の藤村さんが今回で辞めたい意向あり。 

・総会の議長は辻さん 

・終了後 16時ごろより森の里にて、新旧役員のお別れ会を開催する。 

・ホールの準備は、12:30 から開始する。 

 

・活動方針の文化・健康推進・敬老会の活動について 

 奥田さんが敬老会以外は未承諾ではないか。（花上からの質問） 

 → 会議後、奥田さんと会い、活動方針として載せることには問題が無いことを確認済み。 

 健康推進は花上さんが担当する。 

 

・終わった後に必要な作業 

 ・議事録等、役場に提出するような資料はない。 

 ・現在の状況、会員数 798名。 

 

・現在、会報や資料の配布はどのように行っているのか？（吉原からの質問） 

 掲示板担当者に町からの掲示物を渡す。 

 会報は総務として一覧を作って掲示板担当者に配っていた。 

 以前は管理センターに取りに来て貰っていたが取りに来てくれない人も多い。 

 区長会の時、回覧板が配られる。（裏と表のあるものは 2枚必要） 

 

・総務と会計の仕事を線引した方がいい。（安永からの経験上のアドバイス） 

 ・ホールの予約は総務、使用料は会計など。 

 

２．特別委員会について（丸山の意見） 

 区民の会は通常の連絡会議の中で十分に協議できている。 

 今後は環境整備事業運営委員会を合体させた会議にすることを提案したい。 

 DCC については別途行って欲しい。 

 

 →今後については来期の役員の意見を踏まえ、合理的に判断します。（吉原） 

 



 

３．光回線 

 3 月 18 日の区長会での函南町役場からの説明 

 ・4 月中には業者の確定。 

 ・その後、地域の説明会を行う。 

 ・同時に申し込みを募集し、年内のサービス開始を目指す。 

 

４．区長の仕事 

 4 月に引き継ぎ作業を行う。 

 

・丹那小学校に訪問。 

 丹那小学校、教頭先生に日時を聞く。 

 住所を聞いておいて図書カード（2000 円分）を渡す。 

 

・消防団の謝礼（3万円） 

 

・区長会 

 毎月 15 日、 

 週末（土日）や祝日が 15 日の場合、前倒しとなる。 

 第 4 ブロックは例年、丹那区長がブロック代表者となる。 

 区長会長は毎月 5、6回の会議に出ることになる。 

 

 区長会の行き帰りにタクシーを利用した場合は交通費を請求したい。（吉原） 

 →問題なし。（全員） 

 

・自治会保険 

 切り替えの 7月頃、年間計画書が必要となる。 

 

５．小西さんの件 

 奥さんが会議に訪れ近況を報告。本人は意識があり回復傾向にある。 

 

６．自主防災会から地図の件（山上） 

 ゼンリン地図で地区割りを見直して欲しい。 

 

以上 


